

FDP Kronberg im Taunus

## **FDP ZUR ROLLE DER KULTUR**

05.03.2021

---

„Warum ist Kultur so wichtig? Sie erlaubt uns, Mensch zu sein.

Dadurch erschaffen wir Identität, intensiveres Wissen, treten in Verständigung untereinander und erhalten Inspiration fürs eigene Handeln“, so Denise Baidinger, FDP-Kandidatin fürs Stadtparlament.

Es sei schlechthin die Form des gegenseitigen Verstehens und schaffe Faszination und Begeisterung in unserem Alltag. Die Kultur in Kronberg sei für eine Stadt dieser Größe sehr breit angelegt und bringe uns Entwicklung und geistige Anregung. Sie werde im Wesentlichen getragen durch das Engagement des Einzelnen. Kunst, Musik, Unterhaltung, Gemeinschaft - damit lasse sich unser Horizont erweitern.

Baidinger weiter: „Diese kulturelle Vielfalt und Intensität müssen wir bewahren und ausbauen - ganz besonders in diesen Corona-Zeiten“. Museen, Kinos, Vereine blieben geschlossen, Stadtfeste und Märkte, Ereignisse des Zusammentreffens würden abgesagt und auch in den Gottesdiensten sei in Corona-Zeiten nur Wenigen der Besuch gestattet. Die FDP hat sich auch in Zeiten von knapper Kasse immer dafür eingesetzt, die Vereinsförderung nicht anzutasten.

Denise Baidinger fordert auf, neue Formate zu finden, um an unseren Kulturaktivitäten festhalten zu können. "Ich stelle fest, dass wir derzeit im Zustand des Wartens verharren, und dass dabei unser kulturelles Fundament langsam einschläft. Das ehrenamtliche Engagement hält alles am Leben. Hier muss die Stadt eine Stütze sein. Warum die Genussmesse oder den Oberhöchstädtter Keramikmarkt nicht im Frühjahr im Netz abhalten?“, fragt sie und schlägt vor, dass Aussteller ihre Angebote in digitalen Räumen anbieten und sogar persönlich in digitale Interaktion treten sollten; zusätzlich könnten an alle angemeldeten Gäste Genussprobierpakete versandt werden. Damit steige das Interesse, die Vorfreude und die Kulinarik. Die persönliche Begegnung solle keinesfalls langfristig durch digitale Kulturerlebnisse

---

ersetzt werden, stelle aber eine schöne Erweiterung da und erhöhe auf jeden Fall die Reichweite. „Des Weiteren kann ich mir vorstellen, Burgführungen auf Handy oder Tablett oder eine virtuelle Schnitzeljagd durch Kronberg, bestens geeignet für Kindergeburtstage oder zur Teamförderung zu erleben.“ Das werde auch die Neugier möglicher Touristen ankurbeln. Hier könne die Stadt Impulsgeber werden, die digitale Plattform liefern, Wissen vermitteln und Chancen bieten! Denise Baidinger, Managerin für IT-Strategie, sieht einiges Potenzial, Kultur mittels Digitalisierung zu unterstützen und kandidiert damit fürs Stadtparlament.